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Pierre de Construction Spirituelle N°39 

 

                                                            

Romains 8 :28-29 :   “Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui 

aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon Son dessein. Car ceux qu’Il 

a connu d’avance, Il les a aussi prédestinés à être semblable à l’image 

de Son Fils, afin que Son Fils soit le premier-né entre plusieurs frères.” 

Ecoutons le Prophète de Dieu pour notre âge : 

Bon, Jésus nous a donné l’Exemple concernant ce à quoi nous devrions regarder, 

lorsqu’Il a reflété Sa Vie sur nous par la Parole, ce que nous devrions voir. Lorsque nous jetons 

le regard dans le Miroir de Dieu, nous devrions nous voir nous-mêmes, identifiés à Lui. Voilà 

un parfait Exemple. 

Or, nous découvrons, au fur et à mesure que nous avançons, tout au long de la vie, que 

notre caractère façonne notre image. Tout le monde sait cela. Votre caractère vous façonne 

pour faire de vous ce que vous êtes. Bon, vous avez rencontré des gens dont vous aimez 

vraiment la compagnie, quand bien même il se pourrait qu’ils ne soient pas exactement de votre 

classe sociale. Et, ils pourraient être d’une autre race, des gens de couleur, des bruns ou des 

jaunes. Mais il y a dans ce caractère quelque chose qui fait que vous aimez tout simplement 

être dans leur présence. Parce que chaque personne est une petite dynamo en soi ; et vous 

dégagez une atmosphère.                             

Et puis, vous avez rencontré des gens qui étaient de nobles personnes, mais pourtant vous 

êtes toujours ravis de les quitter. C’est parce qu’ils créent une telle atmosphère autour de 

l’endroit où vous vous trouvez. Je n’ai rien contre eux ; ce sont de braves personnes, mais vous 

n’aimez vraiment pas cette atmosphère dans laquelle ils vivent. Et c’est leur caractère qui 

manifeste ce qu’ils sont ; ça fait d’eux ce qu’ils sont. 

Maintenant, avec notre Message, pouvons-nous nous tenir près du Miroir de la Parole de 

Dieu et voir alors Christ se refléter dans nos propres vies ? Pouvons-nous supporter de telles 

choses et l’opprobre du Message que nous défendons ici ? Quelqu’un peut En dire quelque chose 

sans que vous ouvriez la bouche et que vous disiez quoi que ce soit à ce sujet. Il était 

l’Exemple parce que Dieu était en train de refléter Son caractère en Lui (I Pierre 2 :21-24). Et si 

donc nous sommes des fils et des filles de Dieu, Dieu reflète Son caractère en nous ; nous 

devenons alors comme Lui. C’est ça le désir de mon cœur. Et je pense que c’est le désir de 

chaque croyant, c’est-à-dire de Lui ressembler davantage (I Jean 3 :1-3). 

Le Caractère A Lui Doit Être Façonné 
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Oh, aucune autre nature ne pouvait faire cela. Non. Parce qu’Il était le caractère parfait 

de Dieu qui avait été façonné. 

Car c’était un caractère déchu que toute la nature possédait (Rom. 3 :9-12). Tous les 

hommes avaient un caractère déchu. Même tout ce qui était sous l’homme est tombée. Toute 

chose a un caractère qui se meurt. 

Mais Il avait un caractère vivant, donc Il a exprimé cela en Christ et Il a payé le prix. Et 

ensuite, à cause de Son obéissance, Il L’a ressuscité le troisième jour. Voyez-vous ? 

Cela nous donne la preuve. Cela nous donne l’assurance que, aussi longtemps que nous 

sommes en Lui, nous sommes déjà ressuscités avec Lui (Eph. 2 :4-7). 

Nous sommes invités à façonner notre propre caractère d’après le Sien, par Sa grâce. 

Nous sommes invités, pensez-y, à avoir des caractères comme le Sien. Si nous sommes prêts à 

abandonner notre caractère (Héb. 12 :1-3), à façonner ce caractère que nous avions : “ Emportés, 

enflés d’orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, calomniateurs, intempérants, ennemis des gens 

qui essaient de faire ce qui est juste, et ayant l’apparence de la piété, mais reniant la puissance de 

la Parole. ” (II Tim. 3 :1-5) 

Nous devons accepter l’Evangile dans son entièreté, dans sa plénitude. Nous devons le 

faire. Et maintenant, étant donné que nous nous sommes identifiés comme étant des gens du 

Plein Evangile, façonnons notre caractère. Nous sommes invités à être façonnés à Son 

Image, pour que nous puissions refléter Sa Présence. “Les œuvres que Je fais, vous les ferez 

aussi (Jean 14 :12). La vie que Je mène, vous La mènerez aussi. ” Dieu nous invite à Le 

prendre comme Exemple et à laisser notre caractère être façonné d’après le Sien. Quelle 

chose ! 

Et puis, quand nous laisserons Son caractère entrer en nous, alors nous 

deviendrons des fils, ayant la pensée de Christ, qui est Son caractère. Votre pensée constitue 

votre caractère. Paul a dit : “Que cette pensée qui était en Christ soit en vous.” (Phil. 2 :5-

11). Cela façonne le caractère d’un Fils de Dieu. 

Nous voulons faire de cette Bible notre miroir (II Cor.3 :15), et nous laisser être 

façonnés par Son caractère ; ayant Son caractère, Sa pensée, laissant la pensée qui était en 

Christ être en nous.  

Que devait faire Sa pensée, la pensée qui était en Christ ? S’en tenir toujours 

strictement à la Parole du Père. Peu importe que les choses eussent l’air brillant et qu’elles 

eussent tendance à aller dans cette direction-ci, cela ne changeait rien pour Lui. La Parole du 

Père, c’est ce qui comptait. Partout, lorsqu’Il a rencontré le diable, Il n’a utilisé jamais Sa 

puissance pour le vaincre. Il utilisait la Parole, parce que cette Parole, c’était Lui. 
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Y avez-vous déjà pensé ? Il n’a point écrit de livre lorsqu’Il était sur terre. Autant qu’on 

le sache, Il n’a point écrit, sauf une seule fois. C’était sur le sable (Jean 8 :2-11). Ensuite, Il a 

effacé cela, probablement après. Pourquoi n’a-t-Il pas écrit, ne serait-ce qu’un mot ? Parce qu’Il 

était la Parole. Vous voyez ? Il vivait la Parole. Nous n’avons pas besoin d’un si grand nombre 

de livres lorsque nous devenons une lettre écrite de Dieu (II Cor.3 :2-11). C’est ce que Dieu veut 

que vous soyez : Ses images à Lui. [1] 

De même l’Église passera par la Justification, la Sanctification, le Baptême du Saint-

Esprit (la restauration des dons), et continuera à avancer jusqu’à ce qu’Elle soit formée à 

l’image de Christ. Christ est l’Époux, l’Église est l’Épouse, et l’Épouse est une partie de 

l’Époux. Elle devra forcément être une Église-Parole, et non une église dénominationnelle. Elle 

sera l’Église-Parole, la Parole qui se fait connaître, et, par la Parole de Dieu confirmée. [2] 

Dieu coulait à travers Lui juste comme le vent passe à travers un bâtiment ou comme 

l’eau coule dans un ruisseau. Lui et la Parole étant Un. Aucun autre caractère ne pouvait faire 

cela, en effet Il est le seul qui est né sans l’intervention de la chair. Pour tous les autres c’était 

par le désir sexuel, par la chair. Il est né en dehors du désir sexuel. Il est né d’une vierge (Luc 

1 :26-38 ; Esaïe 7 :14). 

Dieu s’est identifié comme c’est le cas pour nous. Il a pris Sa nature, ce qu’Il était, Sa 

nature de Dieu, et Il a dressé Sa tente ici et est devenu un homme. Il s’est fait une tente, un 

corps où habiter, et ce corps est connu son le nom de Jésus. Dieu a vécu en Christ (II Cor. 

5 :18-19). Voyez-vous. Il est devenu un homme pour nous sauver. Il s’est revêtu de notre 

forme (Rom. 8 :3-4) afin de pouvoir façonner Son caractère en nous. 

Et Son caractère, c’était que tout ce qu’Il faisait, plaisait à Dieu, et qu’Il restait avec 

la Parole. C’est ce qu’Il veut que nous fassions ; que nous nous en tenions à la Parole de 

Dieu, que nous trouvions notre place, et qu’ensuite nous sachions où nous en sommes. 

Tenez-vous en à Sa Parole ! Pensez-y, Nous sommes invités à façonner notre propre 

caractère d’après le Sien. Maintenant, nous allons voir ce que nous avons fait. Conformons 

notre caractère au Sien par Son propre Esprit. Alors nous, par Lui, sommes des fils de Dieu, 

ayant Sa pensée en nous, pour conformer notre caractère au Sien, à Sa pensée. “Que la pensée 

qui était en Christ soit en vous.” Si cette pensée est en vous, alors, voyez-vous… 

Il ne faisait que ce qui était agréable à Dieu. Il savait Qui Il était. Il est venu en tant que 

Fils de Dieu. Il savait qui devait occuper cette position-là. Son caractère devait être celui du Fils 

de Dieu. Et alors une fois qu’Il a pris Sa position, Il savait ce qui était exigé du Messie. Il 

s’attendait toujours à Dieu pour faire ces choses, Il ne faisait rien sans que le Père le Lui ait 

montré. 
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Maintenant, si vous trouvez votre place, sœur, que je ne blesse pas vos sentiments, frère, 

en tant que Chrétien, vous trouverez votre place dans la Parole. Non pas ce que le credo a 

dit, ça, c’est en bas ici dans ce fourrage à canon très vile, qui va être détruit. Voyez-vous. Vous 

trouvez votre place en tant que Chrétien, parce que votre caractère est façonné d’après celui 

de Christ. Vous êtes Zoé de même qu’Il était Zoé. Alors, si la Bible dit : “Une femme ne doit 

pas se couper les cheveux, ” comment pouvez-vous le faire ? (I Cor. 11 :1-16) Si Elle dit : “c’est 

l’homme qui est le chef de la maison, ” comment vous femmes pouvez-vous l’être ? Mais qu’y 

a-t-il avec vous les hommes qui êtes des fils de Dieu ? Voyez, vous ne trouvez pas votre place. 

Vous êtes invités à venir et recevoir Son caractère. En ayant Son caractère en vous, cela 

façonne en vous la même pensée qu’Il avait. Et Sa pensée était toujours de faire ce que le 

Père Lui ordonnait de faire.  

Il a dit : “Sondez les Ecritures. Ce sont Elles qui rendent témoignage de Moi.” (Jean 

5 :39-40). En d’autres termes : “Si je ne fais pas exactement ce que les Ecritures ont annoncé que 

je dois faire, montrez-Moi alors où.” [3] 

Vous ne pouvez jamais, par aucun moyen, produire un Caractère comme celui-là, la seule 

façon pour vous d’y arriver, c’est d’accepter ce Caractère-là en vous. Une église ne peut pas 

produire cela. Un credo ne peut pas le faire. Une dénomination ne peut pas produire cela. 

L’instruction ne peut pas le faire. Il faut que ça soit par une Naissance (I Pierre 1 :23). Il faut 

que vous mouriez à vous-mêmes et que vous laissiez Dieu entrer par la grâce de Christ et 

façonner ce type de caractère en vous afin que vous deveniez Lui, et que votre vie et la 

Sienne soient identiques ; c’est alors que vous êtes des fils et des filles de Dieu. [1] 

Le péché est beau aux yeux du monde, mais Dieu ne se caractérise pas par ce genre de 

beauté. Saviez-vous ça ? Dieu se caractérise par le caractère, un beau caractère. [4] 

Je parlais d’un homme qui choisit une épouse. “Son choix reflète sa personnalité et ses 

ambitions” Lorsqu’il choisit une jeune fille pour qu’elle devienne sa femme et qu’il prend, vous 

savez, une fille moderne, une espèce de Ricketta, cela montre simplement ce que qu’il est… S’il 

épouse une reine de beauté ou une reine du sexe et tout, cela montre ce qu’il est réellement.  

Mais un Chrétien cherche le caractère chez la femme, car il envisage de fonder un foyer avec 

cette femme. Il cherche une femme de foyer. Et j’ai dit : “Alors Christ d’après Sa Parole ici, nous 

dit quel sera notre futur foyer (Jean 14 :1-3). Quel genre de femme va-t-Il alors choisir ? Une 

prostituée dénominationnelle ? Jamais ! Il choisira une femme qui a le caractère de Sa Parole, 

et c’est elle qui sera Son Epouse.” [5] 
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Mais, vous savez, vous devez projeter, regarder, prier, quand vous avez à choisir. Car 

nous voyons, par ceci, la Parole de la promesse : elle, l’épouse qu’un homme choisira, va 

refléter son caractère à lui. Cela reflète ce qu’il y a en lui.  

Or, pourriez-vous imaginer qu’un homme rempli du Saint Esprit prenne pour femme 

quelque chose comme ça ? Je ne vois vraiment pas comment, frère. Je ne conçois vraiment pas 

ça, voyez-vous, remarquez, car ça va refléter ce qu’il y a en lui. C’est elle qui va l’aider à 

fonder son foyer futur. 

Bon, alors, revenons maintenant un instant au côté spirituel. Quand vous voyez une église 

qui est dans le monde, qui agit comme le monde, qui se plaît dans le monde, qui participe au 

monde, pour qui les Commandements de Dieu comptent autant que s’Il ne Les avait jamais écrits 

(Matt. 22 :34-40), alors vous vous doutez bien que Christ ne va pas prendre ça pour Épouse. 

Pouvez-vous vous imaginer, prendre pour Épouse l’église moderne d’aujourd’hui ? Pas mon 

Seigneur. Je vois mal ça. Non. Souvenez-vous-en, un homme et sa femme sont un. Est-ce que 

vous vous uniriez à une personne comme celle-là ? Si vous le faisiez, ça porterait vraiment un 

coup à la foi que j’avais en vous. 

Et Dieu, alors, pensez-vous qu’Il S’unirait à quelque chose comme ça, à une vraie 

prostituée dénominationnelle ? Pensez-vous qu’Il le ferait ? “Ayant l’apparence de la piété, mais 

reniant ce qui en fait la force” ? (II Tim. 3 :1-5). Jamais Il ne le ferait. Elle doit avoir en elle Son 

caractère à Lui. La vraie, la véritable Église née de nouveau doit avoir le caractère qui était 

en Christ, parce que le mari et la femme sont un. Si Jésus faisait uniquement ce qui était 

agréable à Dieu, qu’Il gardait Sa Parole et manifestait Sa Parole, Son Épouse devra être du 

même caractère que Lui (Jean 5 :19-20).  

La véritable Épouse attire l’attention de Dieu en gardant Sa Parole. Maintenant 

remarquez. Maintenant remarquons Christ.   

Vous dites : “Eh bien, maintenant, attendez une minute : la beauté dont vous parlez, 

qu’est-ce que c’est ?” La Bible dit, dans Ésaïe 53 :2, que Jésus, quand Il est venu, “Il n’avait 

aucune beauté, Son aspect n’avait rien pour nous plaire”. Pas vrai ? Aucune beauté. S’Il était 

venu, comme Satan aujourd’hui, revêtu de la beauté mondaine, les gens auraient accouru vers 

Lui et L’auraient accepté, comme ils le font avec l’église aujourd’hui. Ils L’auraient cru, 

L’auraient reçu, comme ils le font avec Satan aujourd’hui. Certainement. Seulement, Il n’est pas 

venu revêtu de ce genre de beauté là, mais Il vient toujours revêtu de la beauté du caractère. 

Voilà, Christ n’était pas un bel Homme, grand, fort, costaud. Dieu ne choisit pas ce genre-là. 

Je me rappelle qu’une fois, un prophète est allé choisir un roi, faire du fils d’Isaï un roi, 

pour qu’il prenne la place d’un autre roi, Saül. Donc, Isaï a fait venir devant lui son beau grand 
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garçon. Il a dit : “La couronne ira bien sur sa tête.” (I Sam. 16 :1-13). Le prophète s’est avancé 

pour verser l’huile sur lui. Il a dit : “Dieu l’a rejeté.” Et Il a rejeté chacun d’entre eux, jusqu’à ce 

qu’il arrive à un petit gars au teint rosé, avec des épaules tombantes. C’est sur lui qu’il a versé 

l’huile, et il a dit : “Dieu l’a choisi.” Voyez ? Nous choisissons d’après ce que nous voyons. 

Dieu, Lui, choisit d’après le caractère. 

Le caractère, il n’y a jamais eu un caractère comme celui de Jésus-Christ.  

Bon, maintenant, juste un instant. C’est ça. Il choisit une Épouse pour qu’Elle reflète 

Son caractère, et c’est là que les églises modernes d’aujourd’hui passent certainement un 

million de kilomètres à côté de Son programme, puisqu’elles nient que Ceci est la Vérité. 

Alors, comment serait-ce possible ? Or, Il attend le jour où cette Épouse sera formée (Héb. 

13 :8 ; Rom. 8 :29), exactement comme Cela a été, comme Lui a été. Il faut qu’Elle soit 

pareille à Lui, même chair, mêmes os, même Esprit, pareille en tout, formée de la même 

façon, et c’est alors que les deux deviennent un (Eph. 5 :30-32). Tant que l’église ne sera pas 

comme ça, ils ne font pas un. Son caractère à Lui, la Parole, pour cet âge-ci doit être 

façonné. Elle doit être façonnée pour être comme Lui. 

Il recherche son caractère, le caractère de Christ. [6] 

Le caractère est une victoire, pas un don (II Tim. 2 :11-13). Un homme qui n’a pas le 

caractère ne peut pas régner, car la puissance sans le caractère, c’est satanique. Mais la 

puissance avec le caractère est apte à régner. Il faut souffrir pour pouvoir régner (Rom. 8-17). 

La raison en est qu’on ne peut tout simplement pas former un caractère sans souffrance 

(Jacques 1 :2-5). Et puisqu’Il veut que nous partagions même Son trône, tout comme Lui a 

vaincu et s’est assis sur le trône de Son Père (Apo. 3 :21), alors, nous aussi, nous devons vaincre 

pour nous asseoir avec Lui. Et les quelques souffrances temporaires que nous endurons 

maintenant ne sont pas dignes d’être comparées à la formidable gloire qui sera révélée en nous 

quand Il viendra (II Cor. 4 :11-18). Oh, quels trésors sont réservés à ceux qui sont prêts à 

entrer dans Son royaume par beaucoup de tribulations (Actes 14 :22).  

“Ne soyez pas surpris comme d’une chose étrange qui vous arrive, des épreuves 

cuisantes qui sont là pour vous éprouver.” (I Pierre 4 : 12-14). Voilà ce que disait Pierre. Est-ce 

une chose étrange que Dieu veuille que nous formions un caractère semblable à celui de 

Christ, lequel vient par la souffrance ? Non monsieur. Et nous avons tous des épreuves. 

Nous sommes tous éprouvés et châtiés comme des fils. IL n’y en a pas un seul qui ne passe pas 

par là. L’Eglise qui ne souffre pas, qui n’est pas éprouvée, n’y est pas du tout : elle n’est pas 

de Dieu. 
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“Car le Seigneur châtie celui qu'il aime, Et il frappe de la verge tous ceux qu'il reconnaît 

pour ses fils. Supportez le châtiment : c'est comme des fils que Dieu vous traite ; car quel est le 

fils qu'un père ne châtie pas ? Mais si vous êtes exempts du châtiment auquel tous ont part, vous 

êtes donc des enfants illégitimes, et non des fils.” (Héb. 12 :4-11). [7] 

Mais il y a un or qui est de Dieu. I Pierre 1-7 : “afin que l'épreuve de votre foi, plus 

précieuse que l'or périssable ” L’or de Dieu c’est un caractère semblable à celui de Christ, 

produit dans la fournaise ardente de l’affliction. Voilà la banne sorte d’or (Esaïe 48 :10).  

Mais quelle sorte d’or l’Eglise a-t-elle aujourd’hui ? Elle n’a que l’or du monde, qui périt. 

Elle est riche. Elle est satisfaite d’elle-même. Elle a fait de l’abondance son principal critère de 

spiritualité. La preuve de la bénédiction de Dieu, de la justesse, de la doctrine etc., est maintenant 

devenue le nombre des gens riches impliqués. 

“ Vous faites mieux de venir avant qu’il soit trop tard, ” dit le Seigneur, “ pour acheter de 

Moi de l’or éprouvé par le feu, et alors vous serez réellement riches.” (Apo. 3 :15-19). 

Saisissons-nous cela ? Écoutez-moi bien : “Nous sommes venus au monde nus (physiquement), 

mais nous ne le quitterons pas nus (spirituellement).” Oh non, nous emporterons quelque 

chose avec nous. Ce quelque chose, c’est tout ce que nous pouvons emporter, rien de plus, et 

rien de moins. Nous devrions donc bien nous assurer d’emporter quelque chose qui nous rende 

justes devant Dieu. Eh bien, alors, qu’allons-nous emporter ? Nous emporterons notre 

caractère, frère, voilà ce que nous emporterons. Alors, quel caractère emporterez-vous ? 

Est-ce qu’il sera semblable à Son caractère, qui était formé par les souffrances dans la 

fournaise ardente de l’affliction (Psaumes 34 :19), ou sera-t-il conforme à la mollesse de ce 

peuple de Laodicée sans caractère ? Cela dépend de chacun de nous en particulier, car en ce 

jour-là, chacun portera son propre fardeau (Matt. 6 :33-34). [8] 

Il n’y a absolument aucun autre moyen d’obtenir la patience. Elle doit venir par 

l’épreuve de notre foi. Romains 5 :3 : “La tribulation produit la patience.” Nous pouvons voir 

dans Jacques 1 :4 combien Dieu apprécie ce produit de notre patience : “Mais il faut que la 

patience accomplisse parfaitement son œuvre, afin que vous soyez parfaits et accomplis, sans 

faillir en rien.” La volonté de Dieu pour nous, c’est la Perfection. Et cette perfection, c’est la 

patience : de s’attendre à Dieu et d’attendre Dieu (Psaume 62 :1-2, 5-6). C’est ainsi qu’on 

développe le caractère. [9] 

Vous pourriez porter le nom d’église, porter le nom de Branham Tabernacle, ou 

Méthodiste, ou quelle que soit l'église que vous fréquentez. Il ne s’agit pas de ça, les amis. 

Voyez-vous, il s’agit de quelque chose de différent ; ce qui compte c’est votre caractère ; c'est 



8 
 

ce que Dieu regarde. Vous pourriez être Méthodiste ; vous pourriez être Baptiste ; vous 

pourriez être Presbytérien. Ce n’est pas ça qui compte. C'est le caractère que Dieu regarde, 

pas seulement le caractère terrestre, mais le caractère du Saint-Esprit. [10] 

Et si je suis né de l'Esprit de Dieu, je suis une partie de Dieu, c'est tout ; je suis identifié 

à Lui, voyez, montrant qu’Il est mon Père. Alors ma vie devrait Le refléter ; de même que ma 

vie reflète mon père terrestre selon son image. On dit que je ressemble beaucoup à mon père, 

alors c'est Son image qui se reflète en moi. Et votre père se reflète en vous, vos parents se 

reflètent en vous. De même, Dieu notre Père se reflète en nous quand nous naissons et 

devenons conformes ici à Son image (Rom. 12 :1-2 ; Jean 3 :3-8). [11] 

Nous sommes les enfants de Dieu, nous savons cela, et nous sommes des fils et des filles 

du Roi. Que notre caractère reflète Sa Présence, peu importe combien les choses deviennent 

rudes. [12] 

Maintenant, le Saint-Esprit ne se comportera pas mal dans une personne, et se conduire 

bien dans une autre. Il va amener chaque personne à avoir Son caractère à Lui, parce que c'est 

un Esprit qui vous conduit (Rom. 8 :14). Il vous amène à vous soumettre à Sa nature. Vous ne 

L’amenez pas à se soumettre à votre nature ; c’est Lui qui vous amène à vous soumettre à Sa 

nature. Et le Saint-Esprit vous fait vivre et vous amène à le faire avec amour. Oh, comme vous 

aimez abandonner les choses du monde, quand le Saint-Esprit entre. Comme cela vous 

nettoie et vous lave (I Jean 3 :3), et met un désir en vous pour Le suivre, et une soif, et une faim 

pour faire cela davantage, vous vous baignez tout simplement. Il produit les réalités. [13] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de la 

terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences 

prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   

 


